

柏葉 Diary

倉敷市立連島中学校
学校だより
NO.31
令和5年3月1日



Good Message ありがとう3年生！

いよいよ令和4年度もあと1ヶ月になりました。南

棟1階から2階への階段壁面に3年生から在校生への『贈る言葉』が掲示されています。13日(月)に卒業式を迎える先輩からの貴重なアドバイスです。1・2年生は、進級前にじっくり読んでみてください。きっと素晴らしいメッセージに出会えます。3年生の皆さん、後輩への最後の贈り物、ありがとうございました。

部活を頑張ってよかったと思う。勉強はもっと頑張ればよかったと思う。今からでも、もっといろいろなことを頑張った方が良い。

短い間、ありがとうございました。1年生は後輩が入ってくると思います。後輩に良い人だと思ってもらえるように頑張ってください。2年生は受験に向けて頑張ってください。1・2年で習った5教科の復習に苦手なことでも分かるようになったら楽しくなります。受験ファイト☺

努力をすれば、自信がつく。
自信がつけば、受験に受かる。
受験に受かれば、やりたい事ができる！

受験に向けて挨拶はとても大事な
ので、自分から声が出せるよ
うに頑張ってください。中学校
生活楽しんでください。

継続は力なり！毎日コツコツと勉強しておく
と、受験生になっても苦しくないよ！

